
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA PROMOBELLAGIO N. 222 
 
          Oggi, venerdì 29 settembre 2022 alle ore 21,00 presso il ristorante Salice Blu, si è riunito il Consiglio Direttivo della 
Promobellagio per discutere e deliberare sui seguenti argomenti all’O.d.g.: 
 

1. Analisi stagione 2022; 
2. Manifestazione invernale e contributo; 
3. Pianificazione 2023; 
4. Ipotesi di assemblea annuale di fine stagione con cena sociale; 
5. Valutazione chiusura conto corrente presso banca IntesaSanpaolo; 
6. Varie ed eventuali. 

       
 Presiede il Presidente Dott. Carlo Sancassano. È presente la Dott.ssa Petra Mainetti. 
 Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Gandola Luigi, Gilardoni Marzia, Negrini Alissa e Gaviglio Alberto segretario. Sono assenti 
giustificati i Sigg: Barindelli Marco, Bertolaso Cristiano, Bucher Gianfranco, Martinelli Tiziana e Poletti Samanta. 
 
          Apre la seduta il Presidente Sancassano che, dopo aver letto il verbale N.221 del 14 maggio u.s. per l’approvazione, 
informa sul primo punto all’0.d.g: 
 
PUNTO 1) Dopo le due stagioni condizionate dal Covid-19, questa è una stagione con un afflusso turistico senza precedenti. Gli 
operatori del settore sono certamente soddisfatti anche se l’alto numero dei visitatori ha creato alcuni problemi nei servizi . E’ 
sempre più evidente come la destagionalizzaizone possa contribuire ad una migliore distribuzione dei flussi, motivo per cui i l 
Presidente ribadisce che Promobellagio non può e non deve investire nella promozione della destinazione nel periodo 
maggio/settembre. 
 
PUNTO 2) In continuazione sempre il Presidente informa il Consiglio di avere avuto un incontro con il Comune di Bellagio per la 
manifestazione del prossimo inverno per la quale contribuirà con € 40.000€. Si realizzeranno tre installazioni luminose nel 
Parco Martiri, a Pescallo e a Loppia. Il calendario delle manifestazioni è già stato approntato in accordo con gli operatori locali. 
Promobellagio ha aderito ad un bando di Regione Lombardia, si attende esito. 
 
PUNTO 3) Continua l’attuazione del programma approvato in precedenza. Il sito in fase di rinnovo e la possibilità di 
trasformazione dell’associazione in consorzio. Interviene Alissa Negrini proponendo di chiedere, come associazione, una 
contrattazione della percentuale sulle commissioni delle OTA. 
 
PUNTO 4) Luigi Gandola contatterà il ristorante Gabriele di Piano Rancio per organizzare l’assemblea-cena per la metà del 
prossimo mese di novembre. 
 
PUNTO 5) Il conto corrente aperto presso la banca IntesaSanPaolo non è molto utilizzato, soprattutto dopo l’attivazione del 
POS presso la sede dell’ufficio per il pagamento dei biglietti di Villa Serbelloni. 
Si valuta la possibilità di richiederne la chiusura. 
 
 
                             
                  Alle ore 00,26 non registrando altri interventi, la seduta è tolta. 
 


